

## Artium participa en Chicago en el congreso sobre tecnología de la información

GARA – GASTEIZ

El Museo Artium de Gasteiz participa esta semana en Chicago en el congreso anual sobre tecnología de la información en museos. Se trata de un encuentro organizado por la Museum Computer Network (MCN), una conocida entidad que desde hace 40 años se ocupa de promover el desarrollo de las nuevas tecnologías en el ámbito de la conservación y exhibición del patrimonio cultural.

En ese contexto, según informó ayer el Museo Artium, el único museo español invitado al evento, presentará hoy una ponencia sobre el proyecto de digitalización documental que se lleva a cabo en la biblioteca especializada en arte y cultura contemporáneas.

En poco más de cinco años de existencia del centro-museo, la biblioteca de Artium ha pasado a gestionar más de 50.000 documentos relacionados con el arte y la cultura contemporáneas. Se trata en su mayor parte de monografías, pero también contiene publicaciones periódicas, películas, música, carteles o cómics.